

Aseguran media tonelada de cocaína en Chiapas

Escrito por comunicado

Martes 11 de Septiembre de 2018 21:34



Ciudad de México, 11 de septiembre de 2018.- La Secretaría de Marina-Armada de México, en funciones de Guardia Costera, aseguró ayer en altamar 520 kilogramos de cocaína, frente a costas de Chiapas.

Esta acción se llevó a cabo cuando una aeronave de la Armada avistó una embarcación sospechosa que al verse sorprendida arrojó su cargamento con la intención de ocultarlo, estableciéndose una operación que incluyó unidades de superficie, aéreas y terrestres.

Los bultos asegurados fueron puestos a disposición del Ministerio Público de la Federación en la Subdelegación de la PGR de Tapachula, Chiapas, para la determinación del peso ministerial, pruebas correspondientes e integración de la carpeta de investigación, no habiendo detenidos ni aseguramiento de embarcaciones.

En lo que va del presente año, se han decomisado más de 12 toneladas de cocaína en el Pacífico mexicano, así como más de 23 mil litros de combustible.